

2021 Article paru sur le site de ASCFP (Association pour la sauvegarde des cimetières familiaux protestants)

Actualités | ASCFP - Association p x +

L'EXERCICE DIFFICILE DU GRAVEUR SUR PIERRE !

L'étude du cimetière protestant de la Mothe Saint Héray nous a permis de voir que les graveurs sur pierre qui s'y sont succédés ne maitrisaient pas toujours leur art et avaient des lacunes en orthographe .
En témoigne le texte touchant d'un époux , malmené par le travail du graveur :



" Chère épouse sur cette terre ton séjour fut bien pressez. Tu tenfui loin d'un époux sicher lui qui savait aimé"



« 07/06/2015 »